Dans toutes les gammes

La fête de la musique a été célébrée partout dans le secteur de l'édition de Strasbourg-Campagne. Voici un premier florilège des manifestations qui étaient organisées ici et là.



A Kuttolsheim, la 36e fête de la musique organisée vendredi soir par la commune et la batterie-fanfare des sapeurspompiers a drainé un public important et les tables dressées autour du tilleul sur la place de l'ancien corps de garde étaient toutes occupées lorsque les chorales des écoliers sont montées sur scène. Sous la baquette de leurs enseignants David Labarthe et Mme Haeffner, leurs voix libéraient un enthousiasme juvénile et communicatif. « Chante la vie, chante, comme si tu devais mourir demain » résonnait alors comme un mot d'ordre sous les vivats du public parmi leguel de nombreux parents. La batterie-fanfare des sapeurs-pompiers du président Jean-Marie Riehl, dirigée par Eric Thomann, a assuré la suite en interprétant plusieurs titres dont le fameux « Seven Nation Army » ou l'hymne CFBF (confédération française des batteries-fanfares). Plus loin, les 29 musiciens de l'harmonie de Hochfelden placés sous la direction de la dynamique Emilie Bringuez (qui est aussi directrice adjointe de la fanfare locale) ont fait étalage de leur talent avec une dizaine de morceaux. Tour à tour, « Back draft », « Mombo 5 » et « Les gendarmes de Saint-Tropez » ont plongé l'auditoire dans le milieu du cinéma. La fin de soirée fut animée par Quilt, groupe de pop rock composé d'élèves adultes de l'école de musique des Trois-Chapelles. De quoi réveiller les fourmis dans les jambes et inviter à la danse. Pendant ce temps, le four à tartes flambées et à pizzas tournait à fond. Grillades et knacks embaumaient la place. L'adjoint Jean-Louis Pierre et ses bénévoles faisaient usage d'huile de coude pour satisfaire tout le monde. Le maire Etienne Burger, conseiller départemental, a apprécié : « Les gens sont heureux. C'est une belle fête! ». Avec de beaux chants, une musique agréable, de la nourriture simple et savoureuse dans une ambiance familiale. Le bonheur, en guelque sorte.